

【学校教育目標】故郷を愛し、未来を切り拓く力を備えた児童・生徒の育成



養徳の森

【スローガン】輝け、玉陵：自律そして玉陵を誇れる生徒に

令和7年9月19日（金）
学校だより 第5号
玉陵中学校 校長 志水 宏次

職場体験学習をとおして

9月3日（水）から9月5日（金）まで2年生が職場体験学習を行いました。いつもとは違う場所で、戸惑いもあったようですが、みんな真剣に職場体験学習に取り組みました。体験の様子を見学した職員からは、日頃、学校では見ることができない子どもたちの真剣な表情がとても印象的だったようです。この経験が、働くことの大変さや喜びを感じ、今後の生活につながっていくことを期待しています。

また、どの事業所も中学生対象の実習プログラムを丁寧に検討していただきているとともに、暑さ対策など子供たちの安全面に最大の配慮をしていただきありがとうございました。受け入れていただいた各事業所様には心からお礼申し上げます。



グローバルコミュニケーション教室をとおして

9月4日（木）、1年生は、ブリヂストンから3名の方をお招きして「グローバルコミュニケーション教室」を実施しました。いろいろな人とのコミュニケーションをとる力はこれからの時代に大切なスキルです。

子供たちは今回の学習を通して、相手に伝えることの難しさを痛感したようです。ただ、相手の文化や習慣、考え方をふまえて、相手のことを理解し、自分の思いや考えを相手に伝えようとする姿勢が大切だと学習しました。

ブリヂストンの職員の方々、ありがとうございました。



10月17日（金）は文化祭

9月16日（火）、生徒議会を行い、今年度の文化祭テーマが『翼～123人でつくりあげる感動の舞台（ステージ）～』に決定しました。

文化祭は、子供たちが、これまでの学びの成果を発表する機会です。これから、仲間とともに練習や準備に取り組みながら、当日のステージ発表、展示発表など、123人でつくりあげ、感動の文化祭となることを期待しています。

※9月28日（日）のPTA美化作業、大変お世話になります。

※前期終業式は10月10日（金）です。後期は10月14日（火）からスタートします。